Mi O B R Concreto





- Tena (Director de la Facultad Mexicana de Arquitectura, Diseño y Comunicación de la Universidad La Salle).
- ¿Dónde se encuentra?: En el Salk Institute, proyecto de Louis Kahn, en La Joya, California.
- ¿Cuándo fue tomada la foto?: 10 de enero de 2013.
- --- Dato relevante: "Considero que es una obra referente de la arquitectura de Kahn, con una belleza indiscutible. El canal que sutilmente vierte el agua del patio en la inmensidad del mar fue una colaboración del arquitecto Luis Barragán".





Estimado lector: ¡Queremos conocer tus fotos! Mándalas a: ybravo@mail.imcyc.com

CONCRETO VIRTUAL

Gabriela Celis Navarro

EL GRAN MUSEO



n nuestro Artículo de Portada presentamos este recién inaugurado espacio cultural. Pero también lo invitamos a que lo conozca de manera virtual. En su página web obtendrá información variada, no sólo sobre el diseño y proyecto arquitectónico, sino también sobre su museografía, los eventos a realizarse, interesantes enlaces, así como la ubicación del mismo, entre otras ventanas que podrá abrir para poder gozar de este Museo que hoy, está considerado uno de los mejores de México. Lo invitamos, de entrada a que conozca la página, para que, ¿porque no?, animarse a visitar Mérida muy pronto. ©

http://granmuseodelmundomaya.com/v1/